

Bürgermeister Dieter Spürck empfing Gewinnerinnen und Gewinner des Sommerleseclubs im Rathaus

Kerpen, 28.10.2016

Die Gewinnerinnen und Gewinner des diesjährigen Sommerleseclubs der Stadtbücherei St. Martinus erhielten in den letzten Tagen eine besondere Einladung ins Rathaus. Bürgermeister Dieter Spürck hatte aus den 40 Schülerinnen und Schülern, die von den drei örtlichen Grundschulen am Sommerleseclub teilgenommen haben, die Besten jeder Schule mit ihren Eltern und Lehrern eingeladen. Ganz aufgeregt erzählten die Kinder von ihren Lieblingsbüchern.

Teilweise hatten Sie über 1000 Seiten gelesen! Zu jedem Buch bekamen die Kinder ein Einlegeblatt, worauf Sie neben einer kleinen Inhaltsangabe auch eintragen sollten, was ihnen an dem Buch gefallen oder sogar nicht gefallen hat.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden bereits in der Stadtbücherei St. Martinus Kerpen geehrt, wobei sie eine Urkunde und kleine Sachpreise (gesponsert vom örtlichen Handel) erhalten haben.



„Der Besuch beim Bürgermeister ist für die Kinder etwas ganz Besonderes“, so Barbara Kratz, Leiterin der Stadtbücherei. Nachdem Bürgermeister Dieter Spürck jedem Gewinner einen Kinogutschein überreicht hatte, lud er die Kinder zum Abschluss ein, einen Sitzungssaal und sein Büro zu besichtigen. Diese Gelegenheit ließen sich auch die Eltern nicht entgehen.

Nicht nur den Kindern hat es gefallen. Auch für Bürgermeister Dieter Spürck war dies ein schöner Termin, den er auch gerne im nächsten Jahr wieder wahrnehmen möchte.